



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Titelblatt

Caritasblüten

Nr. 10

1931



Ich kenne nur einen König, der herrschet über das All,
In dessen endlosem Reiche noch Grenze ist, noch Wall;
Und keiner kann Ihn besiegen, auch nicht der Hölle Mut,
Er gab für seine Getreuen sein eigenes, kostbares Blut.
Ich kenne nur einen König, es ist der allmächtige Gott,
Sein Reich ist endlos und ewig, es ist Christus, der liebende Gott!
Und allen, die ihn bekriegen, zeigt er Seine göttliche Macht,
Und alle, die für Ihn kämpfen, schaun einst Seine himmlische Pracht. M. B.